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お知らせ

● BBQ大会は終了いたします
毎年８月に開催し、大変ご好評いただいておりました「家族サービスデーBBQ大会」を、諸般の事情

により、本年より終了いたします。

これまで、参加していただいた多くのお客様、お手伝いいただいた方、その他、開催にご理解をいた

だきましたご近所の方、本当にありがとうございました。

暑中お見舞い申し上げます。

平素は、当社に一方ならぬご高配を賜りまして、社員一同心より

御礼申し上げます。

炎暑のみぎり、ご家族皆様のお身体をくれぐれもご自愛ください。

令和二年 盛夏

●８月５日、松浦市にて初となる戸建賃貸ブランドのユ

ニフォートを上棟しました。

令和2年7月岩の上町稗田地区にて、M様邸地鎮祭

を執り行いました。梅雨明けを見越してこの日に地鎮祭

を計画していましたが今年は例年になく記録的な大雨

で梅雨明けも遅れ、当日もあいにくの雨でした。

無事に地鎮祭は終了し閑静な分譲住宅地の一角に、

年内完成を目指して新築工事がはじまりました。

おめでとうございます。 （堤）

令和2年6月岩の上町にて戸建て賃貸住宅「ユニフォー

ト」の地鎮祭を執り行い、施主様御家族様とともに、工事の

安全を祈願しました。

広い敷地に延べ面積75.79㎡、3LDKの戸建て賃貸住

宅4棟の建設が令和3年2月の竣工を目指してはじまりまし

た。

すでに入居希望の申し出もあり、幸先の良い出だしです。

おめでとうございます。 （堤）

２０２０年 夏号

１棟は自宅として、もう１棟は戸

建賃貸として家賃収入を得ること

で、月々のローン返済支払金額

を少額にする事ができる『インカ

ム住宅』です。

年々着工棟数がふえてきてお

り、弊社のおススメの商品となっ

ております。

WILL STYLE（ウィルスタイル）は、パッケージ型のデザイナーズ住

宅です。美しいデザインに加え、高い住宅性能によって快適な居

住空間を提供します。

限りなくコストを抑えつつ、妥協のない居住性能を求めてきた

WILL STYLEは、住む人・建てる人のどちらにも満足していただいて

います。

・収入を生む「インカム住宅」として：

WILL STYLEをマイホームとして考えた時、1棟を自宅用、も

う1棟を賃貸用にすることで、家賃収入を自宅のローン返済

に回して『建てた家がローンを払ってくれる』インカム住宅が

実現します。ローン返済後には、家賃収入が私的年金とし

て機能し、将来への安心につながります。

竣工しました！

地鎮祭を執り行いました！

５月佐世保市にて俵町マンション【Happiness 

LinkⅡ】の新築工事が竣工いたしました。

広いリビングが印象的で、外観も赤いレンガ調の

おしゃれなマンションです。俵町商店街も近く、非

常に利便も良い場所です。

お施主様誠におめでとうございます。工事期間

中は近隣の皆様には大変ご迷惑おかけいたしまし

た。ご協力誠にありがとうございました。

四季だより
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ております。

まだまだ感染が拡大している新型コロナ、この影響は長期にわたってい

ます。一日でも早い終息を願って、今注目されている「アマビエ」。 アマ

ビエは、昔、熊本に現れて「病がはやったら私の写し絵を人々に見せよ」

と言いのこし、海へ消えたとの言い伝えのある、疫病退散の妖怪。

このアマビエの塗り絵の台紙が、諫早神社のホームページに公開され

ていました。皆さんお一人お一人の手で、塗り絵を完成させてアマビエに

命を吹き込んで、無病息災の祈りの輪が広がっていくことを望まれている

そうです。 是非皆さんも、終息を願って塗り絵をされてみませんか。

(藤井）

スタッフブログ （営業部）

梅雨があけたと思えば次は台風です。

なかなか天気がよくならないですが、海で潜るのが好きな私は、

せっかくの休みなので地元の潜り仲間に電話をし、こんな天気だ

けどどうする？波も高いし雨も降っていて、おそらく海水も濁って

いるかもという会話を交わした結果、『よし！行くか！』ということ

になり、早々と海に入り、早々とアワビを見つけそして捕獲、早々

と海からあがり、お刺身をつくり、数枚をお酒とともに頂き、早々と

寝床につきました。

夏の休日は大体こんな感じですごしておりますが、たまにはクワ

ガタでもとりにいこうかなと思っています。

（舩原）

先月、県民補助金を利用して人生で初めての伊王島に行って来ました。

生憎の天気でドッグランも海水浴もできませんでした。（そもそも海開きす

らしてませんでした） が、愛犬と一緒にテラスBBQを楽しむことが出来ま

した。

大勢の人が出入りする場所には行けませんでしたが、今年のお盆は帰

省も出来ないので、非日常的気分を味わうことができ、夏の良い思い出

が出来ました。コロナが落ち着いたら一刻も早く帰省したいと思います。

（谷山）

● 娘と一緒に、終息を願いながら

色を入れていきました。

生月町のサンセットウェイを走るトヨタやホンダ車、最近、テレビコマーシャルで

平戸の風景を舞台にした映像がよく流れています。見慣れた風景や日常に、

スポットが当たると改めて新鮮な感じを受けることがあります。「平戸っていいとこ

だな～って」この頃、よく思うようになりました。

先日、関西に嫁に行った娘から【ポツンと一軒家】に平戸が出てるよってメールが

届きました。番組スタッフが平戸の畜産農家を訪ねる内容です。子牛の出産シーン

もありました。娘もふるさとが懐かしいのでしょう、平戸の番組が流れると、

「今平戸のどこどこがＴＶで流れるよって」ってよくメールが届くのです。

そのメールの後に、「あのおじさんの平戸弁に字幕がついとった」（笑い）て続けて

書いてありました。平戸の方言もまた懐かしくホットするのでしょう。

（営業部 堤）

生月サンセットウエイ


